

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 14. März 2016

Volles Haus bei Aufführung der Musikschule im Gemeindezentrum St. Sebastian

Am vergangenen Samstag fanden über 300 musikbegeisterte Mühlheimerinnen und Mühlheimer den Weg in das Pfarrheim St. Sebastian zu seiner jährlich stattfindenden Aufführung der Elementarstufe der Musikschule Mühlheim.



Das Motto "Ricki Rabe rollt im Regen" fand viel Anklang, nicht nur bei den teilnehmenden 2 bis 8 Jahre alten Kindern aus den Gruppen Musik für Mäuse, der musikalischen Früherziehung und der musikalischen Grundausbildung, sondern auch bei den anwesenden musikbegeisterten Gästen, Eltern und Verwandten. Ob beim Gesang, einem Blockflötenspiel oder den begleitenden Tänzen, alle aufgeführten Stücke unter der Leitung von Christiane Wetzlar lösten große Applausstürme aus.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de